

## Pressemitteilung

### LSGM-Teilnehmer bei der Internationalen Mathematikolympiade in Madrid erfolgreich

Bei der 49. Auflage der Internationalen Mathematikolympiade (IMO) in Madrid trafen sich in den letzten Tagen die weltweit besten mathematischen Nachwuchstalente, um an zwei Tagen ihre Kräfte im Problemlösen zu messen. Die Ergebnisse stehen nun fest. Unter den sechs deutschen Teilnehmern waren mit Lisa Sauermann (Goldmedaille), Georg Schröter (Silber), Philipp Weiß (Bronze – alle Sachsen) und Florentin Münch (Bronze – Thüringen) vier erfolgreiche Starter, die langjährig auch durch die LSGM gefördert wurden. Ebenso wie Jean-François Martin, mit 22 Punkten Silbermedaillengewinner in der französischen Mannschaft, waren sie über mehrere Jahre Teilnehmer unseres LSGM-Mathecamps und verschiedener Wochenend- und Winterschulen.

Das diesjährige Mathecamp geht in den nächsten Tagen zu Ende. Knapp 100 Schülerinnen und Schüler der Klassen 5–12 verbrachten unter der Leitung erfahrener Betreuerinnen und Betreuer im CJD Ilmenau in unmittelbarer Nähe zur TU zehn ereignisreiche Tage. Neben der Beschäftigung mit Mathematik standen dabei viele andere für eine Ferienfreizeit typische Aktivitäten auf dem Programm.

Das LSGM-Mathecamp ist eine der zentralen Aktivitäten der LSGM im Bereich der Förderung mathematischer Nachwuchstalente. Wir legen großen Wert darauf, Schülerinnen und Schüler dabei über mehrere Jahre ihrer Entwicklung zu begleiten. Die gute Mischung von „Großen“ und „Kleinen“ schafft ein besonderes Klima, das die Teilnehmer zu schätzen wissen und nicht missen wollen, wie unsere Fragebogenauswertungen belegen. Besonders freuen wir uns darüber, dass unser Konzept auch die Ausrichter des bundesweiten Wettbewerbs „Mathe erleben!“ überzeugt hat und wir von ihnen **zu einem Projekt zum Jahr der Mathematik ernannt wurden.**

Leipzig, 20. Juli 2008

Axel Schüler, Vorsitzender der LSGM